

Am 11. September im Haus des Gebets unserer Kirche hat der Ernte-Urlaub stattgefunden.

Dieser Urlaub - ist Dank dem Gott nicht nur für die physischen Früchte, die auf Feldern und Gärten, sondern auch für geistige Früchte aufgewachsen worden sind, die der Herr in unseren Herzen kultiviert.

Der Saal ist festlich geschmückt worden. Alle Früchte, die von Gläubigern sicher gebracht wurden, konnten nicht auf einer Pyramide hineingehen, deshalb war es notwendig, sie auf einer Szene zu legen. Als eine Verzierung ist die riesige Traubenbürste auch gebaut worden. Auf seiner Herstellung hat kaum mehr als 20 Kg von Trauben übrig.



Jetzt solche Bürsten nicht mehr, die Sie in der Natur nicht entsprechen werden, aber wuchsen sie in der Erde von Hanaan. Als Moses 12 Personen sandte, um auf die Erde von Hanan, denjenigen aufzupassen, zurückkommen, "Und sie ihm erzählten, und sagten, kamen Wir zum Land wohin thou sentest wir, und sicher es floweth mit Milch und Honig; und das ist die Frucht davon" (Zahlen 13:27). Jene Früchte waren wirklich groß und geschmackvoll.

Auf dem feierlichen Dienst ist die kleine Theaterleistung gezeigt worden, an dem sowohl Erwachsene als auch Kinder teilnahm.



Alle Leute verherrlichten Herrn mit dem Singen zusammen mit der Verherrlichungsgruppe. Ein Chor sang ernst. Die Evangelium-Predigt klang.

# Der Ernte-Urlaub

Aktualisiert Samstag, den 04. Februar 2012 um 17:25 Uhr

---



Es gab Besucher von Vyshny Volochek Kirche, die auch im Betrieb teilnahm.



Auf die Beendigung des Dienstes wir coud es jene Früchte, die der Herr in diesem Jahr



Verfügung der phänomenale die an jessis Tag Versandt Dienstag, 04. Februar, die Produkte